

Obwohl es schon auf der Hinfahrt immer trüber wurde, ließen sich die 2Rad-Artisten den Spass nicht nehmen. Die Angereisten wussten schon vorher, dass es wieder lustig wird und Spass im Programm stand. So begrüßten der Vorsitzende Juergen Gehre und der Jugendleiter Christian Schußler die Trialer Jung und Alt.

Der "Wettbewerb" stand an diesem Tag im Hintergrund. Spaß und gutes Training waren die Favoriten auf der Liste.

Wer nun gemeint hatte es sind nur "Pille Palle" Sektionen der sollte sich geirrt haben. Es waren schon enge Kehren für die Kleinen dabei so dass die im Kleinhirn abgelegte Info noch mal schnell abgerufen werden mussten. Wie war das gleich wieder: „den Hintern dahin, Fußraste Außen belasten, Moped an den Hang legen“. Auch die Großen konnten noch das "Einparken" üben.

Allem in Allem eine gelungene Veranstaltung die ich nächstes Jahr wieder gerne besuche.

In diesem Zuge wollen wir es nicht verpassen auf den legendären "Enduro Frühstart 2014" hinzuweisen der am 18.01.2013 stattfindet.

Es handelt sich um einen modernen Zehnkampf.

Info <http://www.msc-klein-krotzenburg.de>

Niko-Trial-kk2013

die jeweils "ersten drei"

Rote Spur

1. Timo Aull

2. Jörg Fichtner
3. Administrator

Schwarz / grüne Spuren

1. Matthias Heuschkel
2. Matthias Richter
3. Helmut Döpp

Weiss/ blaue Spur

1. Manuel Schneider
2. Manuel Neid
3. Christoph Stach